

令和元年8月9日
茨城県農産物販売推進東京本部
(東京渉外局県産品販売促進チーム)

下妻市・JA常総ひかりが「幸水」梨のトップセールスを開催

8月5日(月)、大田市場において下妻市・JA常総ひかりが「幸水」梨のトップセールスを開催しました。

産地からは、菊池市長、塚本代表理事組合長を始め多数の産地関係者が来場し、これから出荷最盛期を迎える「幸水」のPRを行いました。

菊池市長からは「試食を配布していて『美味しい』という声を多数聞いた。天候は心配されたが、全く影響なく美味しい梨が出来上がった。味・シャリ感どちらも下妻の梨が一番と思っている。皆様には少しでも高値での販売をしてほしい。」と挨拶がありました。

また、塚本組合長からも「丹精込めて作った梨の出荷時期となった。県の銘柄産地に指定され、さらに光センサーを導入し、付加価値をつけた安全安心な梨を消費者に届けたいと思う。梨の栽培面積は減少している。産地維持につながるような相場を期待したい。」と挨拶がありました。

「幸水」梨は盆前の最需要期を迎えています。JA常総ひかり・下妻の梨を是非ご賞味ください。



下妻市・JA常総ひかりの皆さん



冷蔵庫で冷やした試食の「幸水」梨



組合長も試食を配布！



市長のご挨拶の様子